

## **Message Union des travailleurs pour la reconstruction du KPD.**

Chers camarades du PRCF,

À l'occasion du 20e anniversaire de la fondation de votre organisation, nous vous envoyons nos salutations communistes et vous souhaitons un parcours révolutionnaire couronné de succès !

En ces temps de fin de l'impérialisme, de guerre contre les travailleurs et les peuples du monde entier, il nous appartient, à nous communistes, d'avancer dans la construction d'un front international prolétarien contre la guerre, un front de résistance contre les dirigeants. Ce front est le seul à montrer une issue à la misère de ce monde : Travailleurs, votre paix est ROUGE et elle met fin à la guerre !

Afin de ne pas en rester aux mots, nous, l'Union des travailleurs pour la reconstruction du KPD, vous appelons, camarades du Pôle de Renaissance Communiste en France, à examiner et à discuter sérieusement si notre unité d'action, "Révolution plutôt que guerre", qui existe depuis des années maintenant, ne devrait pas aller plus loin.

Nous vous proposons donc, pour le 8 mai 2025, le 80e anniversaire de la libération du fascisme hitlérien, d'organiser un événement de résistance contre la guerre et le fascisme, qui menacent à nouveau l'humanité. Ce serait une occasion pour ceux qui ont autrefois risqué leur vie pour la résistance et la libération révolutionnaire de prendre la parole, mais aussi pour tirer les leçons de la résistance d'hier et pour faire avancer l'action aujourd'hui.

Salutations communistes, actuellement des Journées anti-guerre dans de nombreuses villes, devant les entreprises et les écoles de la RFA.

Le Comité des relations internationales du Comité central de l'Union des travailleurs pour la reconstruction du KPD

Au nom de : Anna Busl

Comité des relations internationales